
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 30.11.2015

Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Daniel Förster (GF Personal), Thomas 
Schmalfuß (GF Lehre und Studium), Claudia Meißner (GF Soziales)
Gäste: Martin Keßler, Philipp Mahr, Robert Niedsch, Luise Kreisel, Matthias Zagermann,
Sitzungsleitung: Daniel Förster
Protokoll: Claudia Meißner
Beginn: 17:40 Uhr
Ende: 18:35 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. ScieneSlam Finanzantrag
Der nächste ScieneSlam findet im AudiMax am 9.12.2015 statt. Es 
werden keine Eintrittsgelder erhoben. Sie werden durch die 
Gesellschaft der Freunde und Förderer der TU gefördert und 
haben ihr Kosten im Vergleich zum letzten Mal verringert. Essen 
und Getränke werden durch einen Studentenclub übernommen 
und so zu studentenfreundlichen Preisen angeboten. Die 
beantragen für die Unterstützung 800€. Davon sollten Honorar- 
und Reisekosten und Verbrauchsmaterialien bezahlt werden. Das 
StuRa-Logo wird auf jeden Fall gezeigt.
Antrag angenommen mit 4/0/0.

2. Technik
Der Domain-Controller geht wieder, es sind aber alle Accounts, die 
jünger sind als 2 Jahre, gelöscht. Die Daten der Nutzer sind noch 
vorhanden. Matthias arbeitet die Nutzer Stück für Stück wieder ein.

3. Fachschaftenverteiler 
Martin hat mit Frau Büttner vom Imma-Amt gesprochen und 
bekommt eine Liste aller Studiengänge. Es geht also voran. Das 
Problem sind im Moment die Lehrämtler, da diese nicht 
automatisch einer Fachschaften zugeordnet werden können. 

4. Dies Academicus 2018
Der vorgeschlagene Termin vom Rektorat wäre der 06.06.2018. Im
Mai wäre noch der 16.05. frei. Der Tag läge zwischen Himmelfahrt 
und den Pfingstferien. Damit gäbe es die Gefahr, dass nicht viele 
Studenten an diesem Tag teilnehmen. 
Der Termin am 06.06.2018 ist ohne Gegenrede angenommen.

5. Sonstige
Die Ordnungen und Richtlinien könnten auf der Website neben 

Robert Niedsch

Matthias Z.

Martin

GF

Matthias Z.



Sitzungsunterlagen – 30.11.2015  Studentenrat der TU Dresden

dem pdf-Format auch als HTML-Version hochgeladen werden. 
Martin nimmt sich dem Vorschlag an.
Die Geschäftsordnung sollte schnellst möglichst in der aktuellen 
Version online kommen, damit alle diese einsehen und sich auch 
dran halten können. Robert schreibt dem Referenten Sturktur. 

6. Protokolle
Protokoll vom 23.11.2015 ohne Gegenrede angenommen
Protokoll vom 30.11.2015 ohne Gegenrede angenommen
Martin kümmert sich um das Hochladen der GF Protokolle
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